



Prix Mémoire Georges Brassens 2020

Les prix des années précédentes sont :

2013 : Georges Boulard, créateur du festival Brassens de Vaison-la-Romaine.

2014 : Pierre Schuller, fondateur et Président de l'association « Auprès de son Arbre ».

2015 : l'association « Les Amis de Georges ».

2016 : Régine Monpays, créatrice et conservatrice de l'Espace Brassens de Sète.

2017 : Nadine et Max Chorier, créateurs du festival Brassens de Chavarines.

2018 : Marion Schuster et Jürgen Günther, créateurs du festival Brassens de Basdorf (Allemagne).

2019 : Eduardo Peralta, auteur-compositeur-interprète chilien ambassadeur de l'œuvre de Brassens au Chili et en Amérique latine